



Visite du marin Christophe Espagnon

publié le 13/11/2018

Les élèves de la section sportive voile et la classe de 4ème C rencontreront

MERCREDI 14 NOVEMBRE de 10 à 12 heures en salle de conférence

le marin Christophe Espagnon, professionnel de la voile, engagé à bord du maxi-trimaran "Spindrift" pour le défi de record autour du monde "Trophée Jules Verne".

Ce grand marin présentera aux élèves le projet en cours, mais aussi son "cursus" sportif, et se fera un plaisir de répondre aux questions de nos jeunes.

M. Rouquette, professeur d'EPS et coordonnateur de la section voile, encadrera cette rencontre.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.